

Les enfants de Dieu marchent dans l'amour et la lumière

Lecture biblique : Ep 1.5, 9 ; 5.1-14 ; 1 Jn 4.8, 16 ; 1.5

- I. Le bon plaisir de Dieu c'est d'être un avec l'homme et de rendre l'homme comme Lui selon la vie et la nature, mais pas dans la Déité—Ep 1.5, 9.**
- II. En tant qu'enfants de Dieu, nous sommes des hommes-Dieu, nés de Dieu, possédant la vie et la nature de Dieu et appartenant à l'espèce de Dieu—5.1 ; 1 Jn 3.1 ; Jn 1.12-13 :**
 - A. Dieu est notre vrai et authentique Père, et nous sommes Ses vrais et authentiques enfants—1 Jn 3.1 ; Ep 5.1.
 - B. La plus grande merveille de l'univers est que des êtres humains peuvent être engendrés de Dieu et que des pécheurs peuvent être faits enfants de Dieu—1 Jn 3.1, 9 ; 4.7 ; 5.1, 4, 18 ; Jn 1.12-13.
 - C. Par une naissance divine aussi étonnante, nous avons reçu la vie divine, la vie éternelle comme une semence semée dans notre être—1 Jn 1.2 ; 3.9.
 - D. Puisque nous sommes nés de la vie divine et avons la vie divine, nous, les enfants de Dieu, sommes des personnes divines—5.11-13 ; 3.1, 10.
 - E. Comme ceux qui sont nés de Dieu, nous avons non seulement la vie divine, mais aussi la nature divine—2 P 1.4.
 - F. Puisque nous sommes les enfants de Dieu avec la vie et la nature de Dieu, nous pouvons être des imitateurs de Dieu—Ep 5.1.
 - G. Comme les enfants du Père, ayant la vie et la nature du Père, nous pouvons être parfaits comme notre Père est parfait—Mt 5.48.
- III. Nous avons besoin de connaître et d'expérimenter Dieu comme l'amour et la lumière—1 Jn 4.8, 16 ; 1.5 :**
 - A. L'amour et la lumière sont en fait Dieu Lui-même. Ils sont l'être de Dieu, Son essence—4.8 ; 1.5.
 - B. Un Jean dit que Dieu est lumière (v. 5) et ensuite, que Dieu est amour (4.8, 16).
 - C. L'amour comme la nature de l'essence de Dieu est la source de la grâce, et la lumière comme la nature de l'expression de Dieu est la source de la vérité.
 - D. Lorsque l'amour divin nous apparaît, il devient la grâce, et lorsque la lumière divine brille sur nous, elle devient la vérité.
- IV. En tant qu'enfants de Dieu, nous devrions marcher dans l'amour et la lumière—Ep 5.2, 8 :**
 - A. De la même manière que la grâce et la vérité sont les éléments fondamentaux en 4.17-32, alors l'amour et la lumière sont les éléments fondamentaux de l'exhortation de Paul en 5.1-33 :
 1. La grâce est l'expression de l'amour, et l'amour est la source de la grâce. La vérité est la révélation de la lumière et la lumière est l'origine de la vérité—1 Jn 4.8 ; 1.5.
 2. L'amour est la substance intérieure de Dieu, et la lumière est l'élément de Dieu exprimé. L'amour intérieur de Dieu est ressenti et la lumière rayonnée est visible.
 3. Notre cheminement quotidien comme enfants de Dieu devrait être imprégné à la fois par la substance aimante de Dieu et par l'élément rayonnant de Dieu. Cela devrait être la source interne de notre marche.
 4. Marcher dans l'amour et la lumière est plus profond et plus tendre que de vivre selon la vérité et par la grâce.

- B. « Marchez dans l'amour, comme Christ nous a aimés, et s'est livré lui-même pour nous, comme une offrande et un sacrifice à Dieu d'agréable odeur »—Ep 5.2 :
1. Marcher dans l'amour signifie marcher en intimité avec Dieu—cf. 1 Jn 3.1 :
 - a. Dans la présence du Père, non seulement nous jouissons de la grâce comme l'expression de l'amour, mais nous jouissons aussi de l'amour même.
 - b. Dans notre marche quotidienne, nous devrions toujours être attentifs aux sentiments du Père, car nous vivons intimement dans Son tendre amour.
 2. Le but du livre d'Éphésiens est de nous amener dans l'amour comme la substance intérieure de Dieu, afin que nous puissions jouir de Sa présence dans la douceur de l'amour divin et ainsi aimer autrui comme Christ l'a fait—5.25 :
 - a. Dans la condition et l'atmosphère d'amour, nous sommes saturés par Dieu afin d'être saints et sans défauts devant Lui—1.4.
 - b. L'amour dans lequel nous sommes enracinés pour grandir et fondés pour édifier est l'amour divin que nous réalisons et expérimentons pratiquement—3.17.
 - c. L'amour de Christ, qui est Christ Lui-même, est incommensurable et au-delà de toute connaissance, toutefois nous pouvons le connaître en l'expérimentant—v. 19.
 - d. Dans l'amour de Dieu en Christ, nous tenons à la vérité, c'est-à-dire, à Christ avec Son Corps—4.15.
 - e. Le Corps de Christ s'édifie dans l'amour. L'amour est la manière la plus excellente pour que nous soyons tout et fassions tout pour l'édification du Corps de Christ—v. 16 ; 1 Co 12.31.
 - f. Aimer le Seigneur dans l'incorruptibilité signifie L'aimer dans la nouvelle création et selon toutes les choses incorruptibles révélées dans le livre d'Éphésiens—6.24.
 3. Comme ceux qui ont été régénérés pour devenir l'espèce de Dieu, nous, les enfants de Dieu, devrions être amour parce que Dieu est amour. Puisque nous devenons Dieu en vie et en nature, nous devrions aussi devenir amour—1 Jn 4.8, 16.
- C. « Vous étiez autrefois ténèbres, mais maintenant vous êtes lumière dans le Seigneur ; marchez comme des enfants de lumière »—Ep 5.8 :
1. Tout comme Dieu est lumière, alors nous, qui sommes les enfants de Dieu, sommes enfants de lumière—1 Jn 1.5 ; Ep 5.8 ; Jn 12.36.
 2. Nous ne sommes pas seulement des enfants de lumière, nous sommes même lumière ; nous sommes lumière parce que nous sommes un avec Dieu dans le Seigneur—Mt 5.14 ; 1 Jn 1.5.
 3. Lorsque nous sommes dans la lumière, nous sommes en dehors de la sphère du bien et du mal—v. 7.
 4. Si nous marchons comme des enfants de lumière, nous porterons le fruit décrit dans Éphésiens 5.9 :
 - a. Le fruit de la lumière doit être bon par nature, juste par rapport à la procédure et réel en ce qui concerne l'expression, afin que Dieu puisse être exprimé comme la réalité de notre marche quotidienne.
 - b. Le fruit de la lumière, avec la bonté, la justice et la vérité, est lié au Dieu trinitaire :

- (1) Dieu le Père comme la bonté est la nature du fruit de la lumière. En conséquence, la bonté du verset 9 fait référence à Dieu le Père—Mt 19.17.
 - (2) La justice fait référence à Dieu le Fils, car Christ est venu pour accomplir le dessein de Dieu en accord avec la procédure juste de Dieu—Rm 5.17-18, 21.
 - (3) La vérité, l'expression du fruit de la lumière fait référence à Dieu l'Esprit, car Il est l'Esprit de réalité—Jn 14.17 ; 16.13.
- c. La preuve que nous marchons comme des enfants de lumière se reconnaît par le fruit qui est porté.